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令和４年第９回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年６月２８日（火） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時０５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆（欠席） 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

生涯学習課長補佐         田中 規之 

学校教育課教務係長        荒巻 良二 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江﨑 佑美 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年５月２６日（木）から令和４年６月２８日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・筑後地区社会人権・同和教育推進協議会総会・研修会について 

・柳川市安全安心まちづくり推進協議会総会について 

・定例記者会見について 
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・辞令交付について 

・庁議について 

・運動会、体育祭について 

・社会教育委員会議について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・「社会を明るくする運動」推進委員会総会について 

・筑同研研究集会本部・地元実行委員会について 

・市同研学校教育部会全体学習会について 

・青少年育成市民会議総会及び意見発表会について 

・北原白秋生家記念財団理事会について 

・柳川・みやま市中学校選抜陸上競技大会について 

・中山質問教室開講式について 

・橋本質問教室開講式について 

・二ッ河小学校訪問（南筑後教育事務所帯同）について 

・柳城中学校訪問（南筑後教育事務所帯同）について 

・教育民生常任委員会について 

・議会全員協議会について 

・市議会６月定例会について 

・福岡県民スポーツ大会柳川市実行委員会委員就任及び実行委員会について 

・部活動指導員辞令交付について 

・附属久留米小学校授業づくりについて 

・福岡県学校給食会定時評議員会について 

・柳川市ごみ減量決起大会について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・柳川市立小中学校再編計画（案）に係る説明会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は４名全員でございます。定足数に達しております

ので令和４年第９回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第１９号「柳川市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ご意見等ないようですので、採決をいたします。本案について、賛

成の方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。よって、本案については事務局提案のとお

り決定いたします。 

 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・就学援助費の支給額改定について 
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学校教育課 

教務係長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

主任指導主事 

 

教育長 

 

 

 

田中麻子委員 

 

教育長 

 

（説明） 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

何が３千円分上がっているか分かりますか。 

 

新入学学用品の何が上がっているとかそういうことではなくて、国

の限度額単価が上がっているので、市もそれに合わせて限度額を変え

たということです。 

 

それ以外はそのままですか。 

 

はい。 

 

・柳川市立小中学校再編計画（案）に係る説明会の報告について 

 

（説明） 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（教育指導室） 

・令和４年度柳川市教育委員会学校教育懇談会の日程等について 

 

（説明） 

  

７月１２日の有明小学校教育懇談会の時に南筑後地区教育委員会

連絡協議会の研修会が入っていますが、田中麻子委員さんはどうされ

ますか。 

 

有明小学校に行きます。 

 

あとの委員さん方は南筑後地区教育委員会連絡協議会の研修会が

ありますので、どうかよろしくお願いします。 
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瀬戸口委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長補佐 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

懇談会になっていますが、懇談会ではなくて、けっこう学校訪問形

式になっているので、もっとざっくばらんにお話しができたらいいな

と思います。 

 

また、固くなってきている。首席、主任、学校も自分達が見せたい

セールスポイントをしっかり見せて、そして懇談をしていただくとい

う形をとってください。今、初期の目的を瀬戸口委員さんに言ってい

ただいたと思いますので、そこに立ち返ってよろしくお願いします。

それから、９月は議会が入りますので、重なる可能性があると思いま

す。今回は１０月２日が市議会議員選挙ですので、議会が早めの９月

中旬ぐらいに終わらないかなと思います。 

 

８月下旬から９月議会が始まると思います。 

 

８月の終わりから９月の前半部分については、重なってくる可能性

があることをお伝えしておきたいと思います。 

 

（生涯学習課） 

・第１０代横綱雲龍顕彰記念少年相撲大会の終了について 

・民間プール活用事業の内容変更について 

 

（説明） 

 

雲龍相撲大会については、大和町の大事な行事ですので、どうにか

できないかという意見もありましたが、審判を中心にやられた方がち

ょっと難しいということで申し入れがございました。私も大和町出身

で関係していたので残念でしたが、止む無しということで、実行委員

会で了承したところでございます。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（人権・同和教育推進室） 

・令和４年度同和問題啓発強調月間の取り組みについて 
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人権・同和教育推進

室長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

田中麻子委員 

 

 

首席指導官 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中麻子委員 

 

 

 

 

 

 

 

（説明） 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

では、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局からございま

せんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

先程、アクセスジャパンの民間プールの活用事業の話もありました

が、夏休みの小学校のプールの開放はどうなっていますか。 

 

確認はしていないですが、開放しない方向がほとんどだろうと思い

ます。 

 

昔はＰＴＡの方が交代で見張り番をして、ほぼ全校開放をしていま

した。それがやっぱりプール監視の責任問題とかがあって、それとと

もに、最近は熱中症の問題で泳げない日がいっぱい出てきているの

で、止めようかという動きも出てきて、少しずつ減ってきている状況

でございます。教育委員会としては、ＰＴＡ等から要望があれば貸し

ている状況ですが、責任問題等が発生すれば、非常に難しいところも

あると思いますので、今後はだんだんなくなっていく方向になるので

はないかなと思うところでございます。 

 

保護者として考えれば、監督ということになると、その前に救命救

急講習会をきちんと受けなければいけないし、その場に集まった保護

者で見るんですが、あまり知らない方もいらっしゃるのでなかなか連

携が取りにくい。何かが起きた場合にやはりどうなるのかなという、

教育長がおっしゃったように熱中症の問題もあり、難しいところがあ

るなと思いまして質問しました。 
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教育長 

 

 

 

 

 

私見ですが、いずれ教育委員会も方向性を決めないといけないかな

と思います。 

では、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第９回

柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。どうもお疲れ様でした。

ありがとうございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ７月１９日（火）１３時３０分 開催決定 

 


